

Bon j'vous explique en gros

Pour déterminer si le cheval a été contaminé il faut voir la réaction de son sérum avec les anticorps qui sont au fond des petites cuves ou puits (on fait la méthode ELISA) , on voit que si le sujet a déjà été séropositif sa production d'enzyme sera grande et rapide alors on place dans les puits un sérum d'un cheval qui a déjà été séropositif , un qui ne l'a pas été et celui de notre cheval . Grace au reactif qui met en evidence la presence de l'enzyme on compare à la fin du tp à quel témoin auquel il se rapproche le plus , ici on remarque qu'il est comme le témoin qui n'a pas été séropositif donc il peut aller en Amérique et merceeeee.